

## Texas: declaran al Tren de Aragua “organización terrorista”

● El gobierno de Texas, en EEUU, declaró a la banda criminal del Tren de Aragua “organización terrorista extranjera”.

El gobernador de Texas y aliado del candidato presidencial republicano Donald Trump, Greg Abbott, anunció en Houston a un equipo para perseguir a la que consideró como una “Mara Salvatrucha con esteroides”.

Según dijo, recientemente arrestaron a más de 20 personas en un hotel de El Paso, de las cuales se “sospecha” que “muchas de ellas son miembros del Tren de Aragua”.

Cabe mencionar que en Colorado, la policía detuvo a 8 suje-

tos, que etiquetó como miembros de esta banda, y se les acusó de cometer actos de violencia contra la comunidad migrante.

La declaración se produce a una semana de que Trump, en el debate presidencial, culpara sin pruebas a su oponente, la vicepresidenta Kamala Harris, de permitir el ingreso de migrantes desde prisiones o instituciones mentales, y acusó a otro grupo de comerse a las mascotas.

Debido a la crisis política en Venezuela, sus ciudadanos pueden acceder a un programa humanitario que permite llegar al país e iniciar un trámite de asilo. No obstante, el zar de fronteras de Texas, Mike Banks, dijo que el programa se ha usado para liberar “prisioneros con una condición: váyanse y no vuelvan (...) No es de extrañar que tengamos un problema de pandillas”. ☞